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Cari Concittadini,
sono trascorsi circa sei mesi da quando abbiamo ricevuto la Vostra fidu-
cia e iniziato ad amministrare la Nostra Città.

Questi primi mesi ci hanno consentito di conoscere meglio i problemi della 
Città, del suo territorio e l’organizzazione degli uffici comunali; abbiamo in-
contrato e stretto rapporti con i rappresentanti di Enti, Imprese, Associazioni e 
Istituzioni che svolgono ruoli strategici per il funzionamento dei servizi per la 
Città e i suoi cittadini.
Dal risultato elettorale è nata una squadra di amministratori motivata, con im-
portanti competenze professionali ed amministrative, nella quale tutti i compo-
nenti hanno ricevuto deleghe o incarichi da seguire che stanno portando avanti 
con grande energia, serietà e passione.
Abbiamo scelto di amministrare in un 
periodo difficile e di congiuntura econo-
mica sfavorevole: tra i diversi problemi, 
infatti, quello della mancanza di lavoro 

e della conseguente disoccupazione sta creando grandi difficoltà per le 
famiglie costringendo non solo i più giovani a cercare lontano opportu-
nità di lavoro. Questo è uno degli aspetti per i quali nel prossimo anno 
ci impegneremo a fondo al fine di garantire, alle persone maggiormente 
in difficoltà, un aiuto per superare il momento di crisi, ma nel contempo 
ricercheremo occasioni di crescita e sviluppo della nostra Città.
La Città di Susa possiede un patrimonio storico e culturale millena-
rio ed è al centro di un territorio con grandi potenzialità di sviluppo 
turistico; su queste caratteristiche punteremo per il suo rilancio e per 
migliorare la qualità della vita dei cittadini che vi abitano.
Susa ha molte risorse per superare il periodo di difficoltà che sta attraversando e intendiamo valorizzarle 

al massimo attraverso un progetto di rilancio che coinvolgerà i 
suoi abitanti, le tante Associazioni che qui operano nel campo 
culturale, sportivo e solidaristico, le Associazioni professionali di 
categoria, le imprese del territorio. Dovremo sentirci tutti parte del 
cambiamento che vogliamo portare alla Nostra Città: attraverso il 
contributo di tutti e tutti insieme riusciremo infatti a far conoscere e 
apprezzare le tante bellezze che la Nostra Città e il suo territorio 
possiedono.
Con questo augurio, che vuole essere anche un invito, da par-
te dell’Amministrazione Comunale che ho il piacere e l’onore di 
rappresentare, porgo a tutti Voi e alla Vostre famiglie i più sentiti 
Auguri per un Nuovo Anno ricco di prospettive e speranza.

IL SINDACO
Pier Giuseppe Genovese

Il Presidente della Regione Piemonte Cirio
incontra l’amministrazione di Susa

Il Sindaco
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SuSa deve toRnaRe al centRo
di una Rete tuRiStica
LA CITTà RICEVE UN IMPORTANTE RICONOSCIMENTO: LA BANDIERA GIALLA!!

Tutti ritengono e sostengono che Susa abbia enormi potenzialità dal 
punto di vista turistico. L’amministrazione Comunale ha cominciato 
a lavorare con grande impegno su questo tema, con umiltà ma de-
terminazione.
Abbiamo cominciato ad esaminare e portare 
avanti alcune azioni anche insieme all’Unio-
ne dei Comuni; è necessario perseguire con 
coordinazione, determinazione e coraggio 
obiettivi precisi che mettano Susa al centro 
di una rete turistica. La nostra Città deve pun-
tare a  diventare Capitale del Turismo della 
sua Valle.
Il primo obiettivo sarà quello di rifarsi l’im-
magine. Innanzitutto si può puntare seria-
mente sul Turismo solo se si migliora il deco-
ro e pulizia della Città e su questo ci siamo 
concentrati fin da subito.
 La Città di Susa nei prossimi mesi metterà mano al sito internet turistico della Città, 
partirà con un piano di promozione web, sistemerà la cartellonistica turistica. Prodotto 
turistico legato alla Susa Romana, Outdoor, turismo scolastico sono obiettivi su cui si sta 
lavorando. 
Intanto con il nuovo Consiglio Direttivo dell’Associazione Pro Susa è nato il tavolo di 
coordinamento per i tanti eventi di animazione della Città. 
Nel frattempo sabato 21 settembre Susa è stata presente al Salone dl Camper di Par-
ma per ricevere l’importante riconoscimento da parte dall’Associazione Nazionale 
Campeggiatori Turistici d’Italia: 
la bandiera gialla. Quella di 
Parma è la seconda più impor-
tante manifestazione europea 

del caravanning e del turismo en plein air, alla quale 
partecipa la totalità dei produttori europei di veicoli 
ricreazioni, i più importanti marchi della componen-
tistica e dell’accessoristica, il tutto accompagnato da 
una sezione turismo, che consente di fruire di spunti 
e suggestioni innovative e da una nutrita presenza di 
località in grado di indirizzare, consigliare, guidare 
esperti e nuovi estimatori di questo life-style.
L’amministrazione migliorerà il servizio dell’attuale 
area camper e aumenterà i posteggi a disposizione 
dei camperisti nei prossimi mesi (area Oddone) e in-
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tende investire, promuovere 
e gestire in maniera organiz-
zata questo tipo di turismo. 
Il Presidente della Federazio-
ne Nazionale dei Camperisti 
Arch. Pasquale Zaffina, dopo 
aver visitato la nostra valle è 
rimasto letteralmente entusia-
sta della nostra Città tant’è 
che ha inserito Susa tra le tap-
pe ufficiali di avvicinamento 
dell’importantissimo raduno 
internazionale 90 FICC In-
ternational Rally previsto per 

la prossima estate. Evento tra i più affascinanti della storia dei rallies camperistici che vedrà centinaia di 
camper in passaggio nella nostra valle con la possibilità di fare tappa e visitare il nostro territorio e le sue 
bellezze“. “Susa intende inserirsi in maniera forte in questo mercato e ora farà parte dei 75 comuni italiani 
Bandiera Gialla, riconoscimento di qualità destinato alle località che si distinguono per bellezza e per investire 
in accoglienza e servizi, a favore del “Turismo del movimento”. Susa in futuro credo possa diventare punto 
importante per i turisti camperisti che potranno fare riferimento a Susa per poter visitare tutta la sua Valle. Ab-

biamo le caratteristiche perfette per inserirci in maniera organizzata in 
questo settore di turismo“. Acti-
talia, con la sua rete di club 
sparsi su tutto il territorio na-
zionale, ha stretto un accordo 
con il preciso scopo di colla-
borare con Susa e il suo svi-
luppo economico territoriale, 
incentivando e promuovendo 
la valle tra i suoi associati.
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Regolamento Beni comuni
Riponiamo molta fiducia nell’introduzione di questo Rego-
lamento, approvato dal Consiglio Comunale il 29 ottobre 
scorso. Nel dibattito corrente sulla “crisi della democra-
zia” rappresentata da un logoramento dei modelli tradi-
zionali  del “governare” e del “decidere”   emerge che 
una delle possibili vie d’uscita possa essere rappresentata 
da una maggiore “partecipazione” dei cittadini, o da un 
loro maggiore “coinvolgimento”.
Con questo Regolamento composto da 22 articoli che ri-
calcano in buona parte altri Regolamenti già  operanti in 
altri comuni italiani, auspichiamo si possa dare un contri-
buto positivo in questa direzione.
Il  nostro Regolamento risulta pienamente in armonia con 
gli artt. 118 comma 5 e 117 comma 6 della Costituzione 
nonché con l’art. 3, numero 5, del D.Lgs. n. 267/2000 
dove viene riconosciuta la promozione della cittadinanza 
attiva quale funzione istituzionale dell’Ente. Gli abitanti di 
Susa potranno stringere con la Città accordi per la rea-
lizzazione di azioni di cura e gestione dei beni comuni 
urbani, stabilendo insieme le modalità di progettazione, 
di gestione e di monitoraggio degli interventi.
La differenza pertanto la farà l’applicazione concreta; de-
terminante sarà la qualità e il numero di accordi di pro-
gramma tra l’Amministrazione e i cittadini, singoli o in 
forma associata che si potranno sottoscrivere e portare ad 
esecuzione. Noi vogliamo proporre un modello di miglio-
ramento complessivo della Città attraverso il potenziamen-
to del coinvolgimento democratico dei cittadini, aprire cioè 
la Città all’apporto esterno per rafforzare nel complesso 

la tenuta sociale e civile della 
nostra comunità.
Cuore del Regolamento sono 
appunto i cosiddetti beni co-
muni, vale a dire i beni ma-
teriali, immateriali e digitali, 
che i cittadini riconoscono es-
sere funzionali al benessere 
individuale e collettivo.
I cittadini, attraverso una ma-
nifestazione di interesse potranno proporre interventi di 
cura, gestione condivisa o rigenerazione dei beni comuni 
cittadini. La proposta andrà ad integrare, ma non a so-
stituire, il servizio già svolto direttamente dai dipendenti 
comunali o da ditte fornitrici. La proposta del cittadino, 
analizzata dall’Amministrazione, si potrà trasformare in 
Patto di Collaborazione, ovvero un documento attraverso 
il quale il Comune e i cittadini attivi definiscono l’ambito 
degli interventi da realizzare. Al fine di rendere efficace 
tale disposizione sono state  stanziate a Bilancio alcune ri-
sorse per le coperture assicurative nell’attuazione dei patti 
di collaborazione. Va detto che in tutti questi anni, anche 
in mancanza di tale Regolamento, diversi cittadini sono 
stati precursori e si sono impegnati e si impegnano tuttora 
in azioni di tutela, cura e valorizzazione dei beni di tutti, 
dedicando tempo e passione.  Abbiamo in mente cittadini 
che curano fiori posti in fioriere pubbliche piuttosto che 
aiuole  o che apportano piccoli ma significativi migliora-
menti sul patrimonio della Città. A tutti loro va il nostro sen-
tito ringraziamento per quanto, nel silenzio e discrezione, 
svolgono da anni con disinteressata dedizione.
Auspichiamo come Giunta e come Maggioranza che 
attraverso questo nuovo strumento innovativo si passi 
sempre di più dalla semplice segnalazione passiva di 
eventuali problematiche al ragionamento condiviso sulle 
possibili soluzione da ricercare insieme in una rinnovata 
forma di ALLEANZA  sempre più stretta tra i cittadini attivi 
e  Amministrazione.
Stiamo lavorando al lancio di un sito internet sui beni co-
muni e alla presentazione pubblica  sul Regolamento e 
i sue possibili applicazioni pratiche volte a contribuire, 
insieme a tante altre azioni che stiamo portando avanti 
come nuova Amministrazione, al rilancio della Città.
Come la canzone di Giorgio Gaber: “La libertà è parte-
cipazione”.

Tra i primi “cittadini attivi” Fausto Marzo che aiuta il Comune 
di Susa per l’immagine e comunicazione e Arnaldo Walder il 
“custode delle frazioni”    
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Questi primi  mesi sono stati fortemente condizionati dalle complesse e 
sempre nell’occhio del ciclone questioni inerenti il decoro urbano. è uno dei 
punti del nostro programma elettorale e serietà impone di fare insieme ogni 
sforzo possibile per cambiare verso. Stiamo affrontando le tante questioni, 
piccole o grandi che siano, non illudendo nessuno sull’esito sempre 
positivo, ma cercando di garantire, nei limiti del possibile, l’impegno serio 
e corretto. 

In questi primi mesi abbiamo affrontato il 
problema di buche e criticità sui manti stradali 
in particolare delle Frazioni dove da anni la 
situazione era stagnante. Anche in Città si sta 
cercando di seguire con l’Ufficio Tecnico una 
costante manutenzione.. 
Ci sembra sia stata apprezzata la rimessa in sesto della fontana di Piazza 
della Repubblica prima dell’inizio dell’estate, come la realizzazione della 
rampa per carrozzine per bambini e persone con disabilità all’entrata del 
parco di Via Berenfels (Pognante), dove a breve partiranno anche i lavori 
di sostituzione dell’attuale recinzione lungo la Dora con una nuova più 
robusta e più sicura. 
Il decoro di una Città lo si nota anche dalle condizione dei suoi vicoli: 
sempre tra i diversi esempi che si potrebbero fare ci piace ricordare 

decoRo uRBano:
un imPegno dell’amminiStRazione
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l’eliminazione dei cassonetti delle immondizie in 
vicolo Sant’Antonio che tanti problemi creavano sia 
alle abitazioni limitrofe che dal nostro punto di vista 
del decoro del Centro Storico. Non si può puntare ad 
una città turistica con simili situazioni a cielo aperto. 
Su piano dell’arredo urbano abbiamo, a titolo di mero 
esempio, aumentato il numero di cestini porta rifiuti in 
punti della Città carenti, anche andando a scorrere le 
richieste e segnalazioni. 
Sulle questioni del verde, accanto all’appalto con 
i tagli previsti, in questi  mesi abbiamo cercando di  
intensificare gli interventi extra appalto anche con la 
nostra squadra operai, come è avvenuto con  i tagli 
dell’erba dei cigli delle strade minori anche delle 
Frazioni o nei centri abitati sulle statali”. Ci sono casi 

che ci vengono segnalati di erbacce e vegetazione sempre più folta ma su strade private per cui il 
Comune non è competente ad intervenire ma può sensibilizzare la proprietà e, in casi estremi, anche 
emettere Ordinanze; esistono doveri dell’ente pubblico ma anche dei privati nella cura e custodia dei 
propri beni”. Moltissimo lavoro rimane da fare prima di potersi dire soddisfatti. Siamo inoltre consapevoli 
del fatto che non riusciremo ad evadere tutte le richieste e segnalazioni che ci stanno arrivando vista la 
limitatezza delle risorse umane ed economiche; tuttavia garantiremo l’impegno. L’obiettivo è uno e uno 
solo: lavorare per migliorare nel complesso il decoro 
urbano di Susa e rendere la nostra Città più attrattiva, 
pulita e, appunto, decorosa.
Stiamo notando un forte coinvolgimento dei cittadini 
che, con spirito costruttivo e senza polemiche inutili, 
ci segnalano quasi quotidianamente problemi, 
disservizi, brutture anche a seguito di atti di inciviltà 
che cerchiamo di seguire con il nostro Ufficio Tecnico. 
A tutti loro va il nostro personale ringraziamento.
Partirà contemporaneamente la nuova campagna 
d’informazione per produrre meno rifiuti. L’informa-
zione verterà su manifesti, volantini specifici e vari 
spazi tra giornali e online. L’amministrazione comu-
nale farà campagna mirata sul territorio per maggio-
re attenzione alla differenziata.
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Tanti gli eventi e manifestazio-
ni in Città in questi mesi, tra 
proposte consolidate e belle 
novità Susa ha proposto un 
calendario di animazione del 
territorio molto interessante che 
ha spaziato tra eventi culturali, 
sportivi e feste popolari.
L’impegno è quello di avere un 
tavolo organizzativo di coor-
dinamento sia per le manife-
stazioni che si propongono da tempo che quelle 
nuove in modo che si operi in stretto rapporto. 
Tavolo operativo di cui saranno capo fila il Co-
mune, l’Associazione Pro Loco di Susa, con il 
suo rinnovato Consiglio Direttivo, l’Associazione 
Commercianti Ascom, i “cittadini e commercianti 

Attivi”.
Tutti uniti per una mag-
giore efficacia in modo 
che tutte le numerose as-
sociazioni segusine che 
si prodigano per orga-
nizzare eventi abbiano 
riferimenti chiari con cui 
progettare. Susa ha in-
fatti la fortuna di avere 
una ricchezza dovuta 

ad una numerosissima presenza 
di associazioni che si prodigano 
con impegno e che organizza-
no innumerevoli manifestazioni 
per l’animazione del territorio, 
che devono diventare utili per 
rafforzare la “valenza turistica 
segusina” ma anche e soprattut-
to per aumentare la “qualità del-
la vita” dei cittadini. Una Città 
viva infatti è una Città in cui si 

vive con maggiore piacere ed è una Città che va 
incontro alle 
esigenze dei 
propri cittadini 
prima ancora 
dei propri 
villeggianti o 
visitatori. Una 
Città con molti 
eventi ottiene 
maggiore in-
teresse e par-
t e c i paz ione 
dei residenti 
ed ottiene un 
rafforzamento di tradizioni e valori locali e nel 
frattempo ottiene un aumento della notorietà 

dell’area come destinazione turistica. 
L’intento deve essere quello di ottenere 
una crescita delle potenzialità delle 
attività commerciali di Susa. 
Gli sforzi maggiori saranno dunque 
sempre più in direzione della comuni-
cazione e promozione di tutto che ciò 
che accade in Città.

una città animata
UNA PIOGGIA DI EVENTI
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eventi recenti
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Sabato 9 novembre 
presso l’Ospedale di 
Susa, si è tenuta la 
sesta edizione della 
Giornata di Prevenzio-
ne dell’Ictus Cerebrale 
e delle Patologie Car-
dio Cerebro Vascolari. 
La giornata ha regi-
strato la presenza di 
centinaia di persone e 
pienamente raggiunto 
gli obiettivi di  sensibi-
lizzare la popolazione 
sull’importanza dei 
corretti stili di vita per 

mantenere la propria salute e l’individuazione precoce 
di quei fattori che possono comportare  un rischio per 
l’insorgenza di patologie cardio-cerebro-vascolari fra cui 
l’ictus cerebrale che rappresenta la terza causa di morte 
dopo le patologie cardiovascolari ed i tumori, la prima 
causa di invalidità e la seconda di demenza.
Nella realizzazione dell’iniziativa sono stati coinvolti 
numerosi soggetti: in primo luogo il Comune di Susa, 
con quelli di Meana, Gravere, Chiomonte, Giaglione, 
Venaus, Novalesa e Mompantero, l’ASL TO3 (attraverso 
i suoi servizi di Igiene Pubblica, Direzione 
Medica e Reparti dell’Ospedale di Susa e 
della Neurologia di Rivoli, il Servizio Ali-
menti e Nutrizione – SIAN, il Distretto Val 
Susa Val Sangone, la struttura di Promozio-
ne ed Educazione alla Salute), la Fondazio-
ne Anna e Mario Magnetto, la Croce Rossa 
Italiana, l’Associazione Panificatori della 
Provincia di Torino, l’Istituto Ferrari e il Liceo 
Norberto Rosa, Atletica Susa, Scout e nume-
rosi panifici ed esercizi commerciali della 
Città di Adelaide. 
L’iniziativa è nata in Valle di Susa oltre 10 
anni fa su proposta della Fondazione Ma-
gnetto, in memoria del fondatore del grup-
po industriale da cui deriva la Fondazione 

stessa e deceduto alcuni anni prima a seguito di un ictus, 
si affianca ed integra i progetti dell’ASL TO3 e della Re-
gione Piemonte “Cardio 50” e “Con meno sale la salute 
sale” ed è organizzata in sinergia con  i tutti i Comuni 
coinvolti; fa parte di una serie di iniziative che hanno già 
coinvolto altri comuni e che progressivamente vengono 
estese alle altre aree territoriali dell’ASL TO3. 
L’organizzazione della giornata ha previsto l’accoglien-
za dei partecipanti, la compilazione di schede contenenti 
i dati anagrafici, abitudini e stili di vita, la rilevazione di 
alcuni semplici parametri quali peso, altezza, glicemia e 
colesterolemia capillare, pressione arteriosa; questi dati 
hanno permesso di attribuire una percentuale di rischio a 
seguito della quale e persone sono state indirizzate per 
un consulto medico tra le diverse specialità presenti, di 
counselling infermieristico e dietistico;  i dati rilevati ver-
ranno comunicati ai medici di Medicina Generale che 
valuteranno, ove necessario, ulteriori approfondimenti.
Sono stati effettuati oltre 50 screening della vista per l’in-
dividuazione precoce di disturbi quali il glaucoma e le 
maculopatie, che ha permesso di individuare alcuni sog-
getti a rischio che non sapevano di esserlo
Tra le novità di questa edizione e’ stata apprezzata la 
possibilità di sottoporsi al controllo dei nei cutanei per la 
prevenzione del melanoma attraverso le visite dermato-
logiche effettuate dal Dr Giorio.

 “Siamo molto soddisfatti dell’esito del-
la giornata che ha rappresentato inoltre 
una occasione per far comprendere agli 
studenti dei diversi ordini di scuole inter-
venuti l’importanza della prevenzione e 
dei corretti stili di vita per mantenere 
fin da giovani una buona salute; erano 
infatti presenti nell’ambito dei progetti 
di alternanza scuola lavoro, gli studenti 
dell’Istituto Ferrari di Bussoleno  e del 
Liceo Norberto Rosa di Susa e Bussole-
no, gli studenti del Corso di Laurea in 
Infermieristica e Dietistica, seguiti dagli 
infermieri e dagli altri operatori dell’ASL 
presenti nella mattinata.

la città di SuSa è attenta
alla Salute dei Suoi cittadini
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Ci siamo, sono partiti i lavori del restauro conservativo del 
Teatro Civico.
La storia del Teatro è molto complessa.
L’avvio del cantiere rappresenta il completamento di un 
iter amministrativo iniziato molti anni fa e il punto di av-
vio del recupero di un immobile 
ricco di storia che consentirà di in-
crementare l’offerta culturale della 
Città
Seguiremo attentamente i lavori al 
fine di rendere fruibile il Teatro Ci-
vico non solo per spettacoli teatrali 
ma anche per rassegne cinemato-
grafiche e cineforum, attraverso la 
ricerca di una programmazione di 
qualità ma non di nicchia. 
La presenza del Teatro rappresen-
terà una importante occasione di 
rilancio del Centro Storico integrandosi con le altre inizia-
tive, manifestazioni ed eventi che intendiamo proporre. 
Il progetto esecutivo rimane quello licenziato e approvato 
nel 2013. E’ invece cambiata, rispetto a quel progetto, 
la stazione appaltante che non è più il Comune di Susa 
bensì la Regione Piemonte e la composizione delle fonti di 
finanziamento. L’intervento di recupero interesserà anche 
la casa delle Associazioni (copertura, facciate e infissi). 
Nello specifico il piano terra, lato interno dell’edificio, da 
anni utilizzato con deposito auto del Comune e magazzi-
no, sarà completamente ristrutturato e diventerà sede dei 

futuri camerini e pertinenze collegate alla funzionalità del 
futuro Teatro.
Relativamente alla restante parte dello stabile, abbiamo 
effettuato un incontro con le numerose realtà associative 
presenti nell’edificio per illustrare loro i punti principali 

dell’intervento di recupero del-
la struttura e così continueremo i 
contatti con intensità diverse sulla 
base dell’avanzamento dei lavo-
ri. Cercheremo, concordandolo 
naturalmente con i responsabili 
dell’appalto, di ridurre al minimo 
i disagi che, tuttavia, ci saranno 
come accade tutte le volte ad 
esempio che decidiamo di appor-
tare delle modifiche interne alle 
nostre abitazioni.
Questo intervento riteniamo possa 

essere determinante per l’inizio di un reale  rilancio del 
Centro storico. Perché ciò avvenga si dovrà iniziare fin da 
subito a definire i termini per identificare le modalità e i 
soggetti per una gestione ottimale della struttura. Dovran-
no essere coinvolti professionisti del settore in modo da 
garantire un ambizioso e  un alto livello di offerta teatrale 
e cinematografica.
Ci piacerebbe cogliere l’occasione per creare un vero e 
proprio “brand” del centro storico, spendibile in termini 
di comunicazione, che permetterebbe di ridare slancio al 
settore economico e produttivo dell’intera area. 

teatRo civico: 
al via i lavoRi
“Per noi è essenziale che diventi anche sala Cinematografica”

Nuova rotonda tra corso Inghilter-
ra (SS25) e corso Luciano Couvert, 
all’angolo tra la stazione ferroviaria 
e l’ospedale.
La rotonda sperimentale, che ha la 
funzione di fluidificare il traffico, ri-
durre la velocità delle automobili in 
prossimità della stessa e rendere più 
sicuro il transito dei veicoli in strada e 
gli attraversamenti pedonali, sembra 
che dopo alcune settimane in cui ha 
creato alcuni problemi agli automobi-
listi segusini non abituati alle rotonde, 
ora sembra che cominci ad ottenere il 
suo obiettivo e si potrà procedere alla 
realizzazione definitiva. 

ANCHE SUSA HA LA SUA PRIMA ROTONDA
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Al via i Gruppi di Cammino
La Carta di Toronto, rappresenta una 
sorta di “chiamata alle armi” per 
dare vita, tutti insieme (amministrazio-
ne pubblica, società civile, istituzioni 
accademiche, associazioni private, 
cittadini ecc), a un complesso di azio-
ni individuali e collettive aventi come 
obiettivo la promozione e l’applica-
zione di un nuovo programma di sa-
lute globale. Una vera e propria ad-
vocacy.
Il Consiglio Comunale ha da poco 
aderito ufficialmente alla Carta di To-
ronto e alle politiche di sostegno all’at-
tività fisica che essa prevede
Innumerevoli studi hanno dimostrato quanto l’esercizio fisico sia importante per il benessere del corpo 
e della mente.
Dell’importanza del movimento ci si è accorti in questi ultimi decenni, durante i quali il trend delle 
“cattive abitudini alimentari e sociali” 
L’esercizio fisico costituisce un’attività rilevante per il mantenimento di un corretto equilibrio psico-fisi-
co dell’individuo, in grado di migliorare in modo significativo la qualità della vita e di attuare un’effi-
cace prevenzione per numerose patologie croniche, tipiche del nostro tempo
Tra le Prevenzioni primarie vi è quella di svolgere una sana e regolare attività fisica, abbinata a 
un’alimentazione equilibrata.
L’iniziativa organizzata dai Comuni di Susa e Mompantero con la collaborazione delI’Asl To3  sta 
riscuotendo un ottimo successo. Camminare è una forma di eser-
cizio fisico vantaggiosa per tutte le età, in grado di migliorare 
la qualità della vita senza costi economici.
Prendere parte ad un gruppo di cammino aiuta a vivere in modo 
più sano e a creare nuove amicizie. Inoltre camminare è un’at-
tività motoria spontanea svolta in modo collettivo all’interno del 
contesto locale di appartenenza.
Ecco i gruppi di cammino che sono nati dalla presentazione dell’i-
niziativa!

SuSa adeRiSce
alla caRta di toRonto
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Ecco i gruppi di cammino che sono nati dalla presentazione dell’iniziativa!

Per tutti i gruppi il ritrovo è Piazza della Repubblica.
Per info Comune di Susa segreteria

Tel 0122648306 mail: sport@comune.susa.to.it

ED ECCO I CAPI CAMMINATA! UNISCITI ANCHE TU!!
 Lunedì camminata veloce ore  15,00 capo camminata Sigot
 Martedì camminata lenta ore  15,00 capi camminata Sigot – Michelini – Androvetto
 Martedì camminata ore  15,00 capi camminata Mantini – Mazzarol
 Mercoledì camminata lenta ore  09,00 capi camminata Lopetrone – Russo – Bigozzi
 Giovedì camminata veloce ore  14,30 capi camminata De Faveri – Berno – Sibille
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Grazie per averci 
scelto per arredare 
e illuminare Susa. www.neri.biz
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Ambulatorio Veterinario
Dott.ssa Randone Alessandra

Ambulatorio di Bussoleno
Via trattenero, 60 - Bussoleno (TO)

Dal Lun. al Venerdì: h 10 - 12 / 16,30 - 19
Sab. pomeriggio: h 15,30 - 18
Domenica su appuntamento

Ambulatorio di Susa
Via Roma, 60 - Susa (TO)

Merc. e Sabato: h 10 - 12

Tel. 0122.48351 - Cell. 347.4289287
info@veterinario-bussoleno.it
www.veterinario-bussoleno.it
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Costruzioni e manutenzioni edili
Lavori di manutenzione strade

Fraz. Berno, 1 - Mompantero (TO)
Tel. 0122.32273
Cell. 329.9183992
trotta.mic@libero.it

di Revel Alexia e Ussia Agazio Sandro

Cell. 327 6895356
Via Traforo, 43 - 10053 Bussoleno (To)

Macelleria

La Città di Susa ha organizzato diversi eventi in occasione della Giornata Internazionale per l’elimi-
nazione della violenza contro le donne Oltre alla presentazione alla  biblioteca civica Enrico De Bar-
tolomei,  del libro “Qualcuno mi ha ucciso” di Franca Levato, in piazza IV Novembre, si è svolto un 
flash mob. Intitolato “Scarpe rosse contro il femminicidio”. La collaborazione tra associazioni, scuole 
e i gruppi di lavoro aperto si è lavorato contro ogni forma di violenza, emarginazione ed esclusione“.

In Corso Trieste un’iniziativa in collaborazione con il Liceo Norberto Rosa, inserita in un bellissimo 
progetto ideato e sviluppato da insegnanti e studenti ,  ha preso vita la realizzazione della “panchina 
rossa”.  Gli studenti stessi del Liceo hanno dipinto la panchina che è stata poi situata in Corso Trieste 
quale simbolo visibile e forte della lotta al femminicidio e a ogni forma di violenza sulle donne . Posta 
in una via di passaggio, soprattutto per i ragazzi, testimonia come la lotta vada portata avanti ogni 
giorno , sempre La potenza di un simbolo che ogni giorno ci ricorda che la violenza è molto più vicina 
a noi di quanto possiamo immaginare.

una PancHina RoSSa
PeR l’eliminazione

della violenza contRo le donne



23

Caffè Gelateria
Portici 

Via Traforo, n. 25
10053 Bussoleno (TO)

Cell. 391 7292 116

NOTIZIARIO DELL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE
Edizioni Servizi Editoriali - Tel. 011.4050501 - info@edizionicomunali.it - www.edizionicomunali.it
Stampa: Giglio Tos - Ivrea (TO)




